
Randonnées Colliourencques 

Compte rendu de l’assemblée générale du 6 décembre 2013 

 

Accueil par la Présidente Anne marie Weille de Monsieur Moly, maire de Collioure, 

Madame Aspert, adjointe chargée des associations, de Monsieur José Sanchez, adjoint 

chargé des sports de la ville de Collioure de Monsieur Marcel Martinez, président du 

CDRP , et des 75 membres présents ou représentés sur les 101 membres que compte 

notre association 

Bilan moral de l’association 

Madame la Président Anne Marie Weille présente le bilan moral de l’exercice qui débute 

le 1er septembre 2012 pour se terminer le 31 août 2013. Elle  insiste particulièrement 

sur le travail des animateurs concernant la recherche de nouveaux itinéraires et qui 

consacrent plusieurs jours par trimestre pour encadrer des randonnées, elle leur 

adresse toute sa gratitude. Elle fait appel à de nouvelles candidatures, en précisant 

qu’une formation leur est offerte, tant au sein du club dans un premier temps qu’au sein 

du CDRP qui proposera 2 week-ends en 2014. Ces formations sont gratuites. Elle 

remercie également tous les randonneurs qui participent bénévolement aux activités 

ponctuelles : débroussaillage pour le trail, encadrement des enfants des écoles 

primaires et maternelles, à N.D. de Consolation pour leur sortie annuelle, et à une sortie 

trimestrielle pour les enfants du primaire, la prochaine étant prévue vendredi 13 

décembre 

La section marche nordique, mise en place la saison dernière, fonctionne bien avec plus 

de 15 participants réguliers. Les séances ont lieu désormais tous les samedis matins 

après inscription auprès de Xavier. Un achat groupé de bâtons a été fait ce qui permet à 

chacun de participer dans les meilleures conditions. 

Le club également vient de faire l’acquisition d’un GPS et va ainsi participer à la 

numérisation des sentiers. Une formation sera proposée au 1er trimestre 2014. 

Anne Marie Weille remercie chaleureusement la municipalité et son personnel pour les 

facilités qui sont faites au club en ce qui concerne l’occupation des salles, les diverses 

photocopies, etc. 

Alain Boulon reprend l’exposé de la Présidente d’une façon succinte, et présente le 

rapport financier : en effet, depuis le départ de J.P. Gaillot, le club a coopté un 

trésorier, Daniel Coupé, mais il ne prendra ses fonctions qu’à l’issue de cette A.G. 



Le club est toujours titulaire de 2 comptes bancaires, un principal qui sert à toutes les 

affaires courantes, et un secondaire qui est utilisé pour les entrées sorties d’argent 

concernant uniquement les voyages et déplacements. 

Les rapports « moral » et « financier », soumis au vote de l’assemblée, sont adoptés à 

l’unanimité. 

Suit le rapport d’activité présenté par Alain Boulon, qui revient sur toutes les activités 

et  les moments forts vécus par les adhérents du club, soit en randonnées du jeudi et du 

dimanche, soit en sorties plus lointaines ou week-ends à la montagne. 

Yvan présente son séjour de juin prochain à Cauterets, Jean son séjour dans les Gorges 

de l’Ardèche la première semaine de septembre 2014, Xavier évoque son séjour en Crête 

fin septembre début octobre 2014. 

La fête de la rando aura lieu le 27 avril au Boulou, et la journée de l’Autisme le samedi 7 

juin. 

Xavier propose également d’effectuer le week-end de juillet en direction du Canigou 

avec nuit au Chalet des Cortalets. 

Une réflexion doit avoir lieu dans les clubs pour répondre au problème posé par Marcel 

Martinez : les sponsors diminuant d’année en année leur participation au CDRP, et afin 

que celui-ci soit toujours présent auprès des clubs ainsi que lors de la fête de la rando, 

quelle solution adopter pour compenser ces pertes de revenus ? 

Cette question sera posée lors de notre prochain C.A.  

Il est procédé ensuite à l’élection de membres du bureau. Les membres sortants sont : 

Maïté Chichet, Raymond Gibergues, Jean Pierre Brûlé, Jean Wagner, Alfred Freyre, 

Mireille Olive, Ghislaine et Jean Pierre Gaillot. A l’exception de Alfred Freyre, qui ne 

souhaite pas se représenter et de Mireille Olive, Ghislaine et Jean Pierre Gaillot, 

démissionnaires, tous se représentent et sont réélus à l’unanimité. De nouveaux 

membres se présentent :  Daniel Coupé, Isabelle Gosselin, Sylvie Malter, Paul et Josy 

Marteau qui sont tous élus à l’unanimité.  

La soirée se poursuit par un diaporama, condensé d’images de randonnées et du séjour au 

Cap Vert. Nous partageons ensuite le repas, confectionné par les participants. 

 

*** 


